

Ce mercredi, j'ai eu le grand plaisir, en tant que Vice-Président de la Métropole du Grand Nancy, représentant son Président Mathieu Klein, d'ouvrir officiellement les Championnats du Monde junior de squash, qui se dérouleront du 11 au 21 août dans la Métropole à Jarville et Maxéville. La cérémonie a eu lieu dans les grands salons de l'Hôtel de Ville de Nancy, avec une vue imprenable sur la magnifique Place Stanislas, en présence de Thomas Souverain, adjoint au Maire de Nancy, Vincent Matheron, Maire de Jarville et Vice-Président de la Métropole et de Julien Muller, Président de la Fédération Française de squash et Président du TSB Jarville.

Les compétiteurs sont logés dans les hôtels du centre-ville de Nancy.

Cela va être pendant 15 jours une formidable fête du sport et de la jeunesse, avec 150 à 180 joueurs de moins de 19 ans, issus de 37 nations différentes. La Métropole du Grand Nancy soutient activement cette belle manifestation.

